



Gran museo desconocido

Nacido en Barcelona en el barrio de Gràcia, cincuentón, este sábado estuve en el Museo Can Framis del Poblenou. Hacía tiempo que quería ir, dicen que es el gran museo desconocido de Barcelona. Pues lo es, yo no entiendo de arte, pero me gusta, es una maravilla o más bien una animalada que te recibe con un Ramon Casas para descolocarte y luego obra de, en su mayoría, artistas catalanes. Merece la pena visitarlo y, sin embargo, estuve prácticamente solo durante la visita. No entiendo cómo es posible. Merece la pena. Id. Y también al Museu Etnològic de la calle Montcada, otro gran desconocido.

Ferran González Soler
Subscriber Barcelona